

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y Eventos relevantes

- Hoy se conocerá la decisión de política monetaria junto con la actualización de proyecciones por parte de la Reserva Federal de EE. UU., por lo que la atención de los analistas se concentra en este importante evento y en la rueda de prensa del presidente Jerome Powell. Al respecto, algunos bancos internacionales aseguraron que no esperan tener grandes sorpresas en el manejo futuro de tasas de interés y programa de relajación cuantitativa de la entidad, sino solo pequeños cambios en las declaraciones que reflejen el nuevo marco de inflación anunciado en Jackson Hole. Este cambio lo espera el 39% de los analistas consultados por Bloomberg, mientras que el restante espera que el discurso se mantenga hasta 2021. Adicionalmente, las proyecciones serán presentadas hasta 2023 y se espera que la FED deba elevar sus pronósticos de inflación y reducir las de desempleo ante la nueva información disponible, aunque sin modificar su balance de riesgos y por lo tanto la tasa de interés se mantendría en niveles mínimos por lo menos hasta el último año de proyección. En el corto plazo, se espera que Powell enfatice en la necesidad de brindar un mayor apoyo fiscal por parte del Gobierno.

- En EE. UU. las ventas minoristas para el mes de agosto registraron un crecimiento mensual de 0,6%, por debajo de las expectativas de los analistas consultados por Bloomberg que esperaban un leve avance desde 0,9% m/m hasta 1,0% m/m. Este resultado muestra algunos signos de desaceleración del consumo, en la medida en que se reducen los beneficios de desempleo que en julio pasaron de USD \$600 a USD \$300 por semana y podrían incrementar la presión sobre la Casa Blanca y el Congreso para que se reinicien las conversaciones para un nuevo paquete fiscal.

- En Colombia, se conoció que la encuesta de expectativas del Banco de la República para septiembre, en la que los analistas revelaron que en promedio esperan que la inflación de este mes vuelva a terreno positivo y se ubique en 0,11%, con un valor mínimo de -0,05% y un máximo de 0,33%. Para el cierre del año, la inflación se ubicaría en 1,77%, mientras que en 2021 el promedio de los analistas espera que la inflación se acerque al punto medio del rango meta del Banco de la República, hasta 2,84%. De otro lado, el mercado cree que el promedio de la Tasa Representativa del Mercado en septiembre será de COP \$3.719, mientras que cerrará el año en COP \$3.701 y el 2021 en COP \$3.570, incrementando levemente la proyección para el próximo año. Finalmente, los analistas en promedio esperan que la tasa de interés de intervención se mantenga inalterada en 2,00% hasta octubre de 2021, aunque algunos analistas esperan reducciones de 25 puntos básicos en la reunión de septiembre.

- El Gobierno Nacional anunció ayer que las líneas de garantías creadas para hacer frente a la crisis económica generada por la pandemia se extenderán hasta junio del próximo año. Adicionalmente, las micro y pequeñas empresas tendrán un porcentaje de la garantía de hasta el 90% y los recursos podrán ser utilizados para financiar capital de trabajo, activos fijos y aspectos relacionados con medidas de bioseguridad. De igual forma, se anunció que los requisitos de acceso para que los trabajadores independientes puedan beneficiarse de las líneas de garantías serán flexibilizados.

Las Claves del Mercado

- Los mercados financieros internacionales inician la jornada con ganancias a la expectativa de los resultados de la reunión de la Reserva Federal de EE. UU. que termina hoy y en medio de un mayor optimismo en torno a la posibilidad de encontrar una vacuna antes del final del año en EE. UU. y China. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones registran un avance de 0,32% mientras que los del índice S&P 500 suben 0,33%. En contraste, en Europa el movimiento es a la baja, con el índice Eurostoxx 500 cayendo 0,42%. Activos refugio como los bonos del tesoro registran valorizaciones a esta hora, con el papel a 10 años operando sobre 0,66%.

- Los precios del petróleo Brent (+2,39% a USD\$ 41,59/barril) y WTI (+2,63% a USD\$ 39,29/barril) suben a esta hora en medio de una caída de cerca de 9,5 millones de barriles en inventarios de petróleo reportado por la API en la última semana y en medio de la perspectiva por los resultados de inventarios de la Agencia Internacional de Energía que podrían sorprender a la baja.

- La tasa de cambio local opera a esta hora sobre USDCOP \$3.708,30 al alza frente al cierre de ayer de USDCOP \$3.700,10. Este resultado es acompañado por la leve depreciación de las monedas latinoamericanas.